



ENGLISH FOLLOWS :

Bonjour,

À la suite de la note de service du gouvernement en date du 11 mars 2022 concernant le masquage et les protocoles COVID-19, soyez informés que, en consultation avec la santé publique, il a été déterminé que les protocoles de masquage actuels dans les écoles et les bus scolaires resteront en vigueur au moins jusqu'au 13 mai 2022.

Malgré le fait que de nombreux élèves ressentent une " fatigue du masque « , il est clair que nos communautés scolaires restent sensibles aux variantes de la COVID-19, notamment en raison de l'assouplissement des restrictions de santé publique dans d'autres domaines.

Nous avons la chance que nos taux de fréquentation provinciaux, bien qu'impactés par le COVID-19, soient restés dans une fourchette de 80 à 85 %. Certaines écoles ont été plus touchées que d'autres. En maintenant les protocoles relatifs aux masques, nous espérons continuer à réduire la transmission dans les environnements scolaires et préserver autant que possible le temps d'enseignement et les activités parascolaires.

Les exigences en matière de masques pour les écoles sont décrites sur le site Web du gouvernement provincial COVID-19 à l'adresse suivante <https://www.gov.nl.ca/covid-19/schools-children/schools/masks/> (lien en français à suivre).

Les écoles ont également reçu l'ordre de continuer à suivre les principales directives énoncées dans le document intitulé The 2022 Public Health Guidance for K-1 schools <https://www.gov.nl.ca/covid-19/files/Public-Health-Guidance-Return-to-School-Jan-22.pdf> (lien en français à suivre), dont voici quelques points:

- le regroupement en cohorte à l'intérieur, dans la mesure du possible ;
- le maintien d'une distanciation physique, dans la mesure du possible ;
- la limitation des visiteurs à l'école pendant la journée scolaire, et
- continuer à utiliser le questionnaire de dépistage quotidien à l'école.

Le CSFP vous remercie par avance de votre compréhension et votre soutien continu alors que nous nous efforçons d'atténuer l'impact de Covid-19 dans nos environnements scolaires.

Dear Families,

Further to the March 11, 2022, Government's memo regarding masking and COVID-19 protocols, please be advised that, in consultation with Public Health, the District has determined that current masking protocols in schools and on school buses will remain in effect until at least May 13, 2022.

The district recognizes that many students are experiencing 'mask fatigue'. It is, however, clear that our school communities remain susceptible to COVID-19 variants, particularly given the relaxation of public health restrictions in other areas.

We are fortunate in that our provincial attendance rates, while impacted by COVID-19, have remained within the 80-85 per cent range since school reopened in January. Some schools have seen more impact than others. By maintaining mask protocols, we hope to continue to reduce transmission within school environments and preserve as much valuable instructional time and extracurricular activities as possible as we continue the school year.

Masking requirements for schools are outlined on the Provincial Government COVID-19 website [Masks - COVID-19](#).

Schools have also been directed to continue to follow key guidelines as outlined in the 2022 [Public Health Guidance for K-12 Schools](#), including, but not limited to:

- Cohorting while indoors to the degree possible;
- maintaining physical distancing to the degree possible;
- limiting visitors to school during the school day, and
- continuing to utilize the daily school screening questionnaire.

The CSFP thanks you in advance for your continued understanding and support as we work to mitigate the impact of Covid-19 in our school environments.